



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Untuk Masyarakat Tidak Mampu Lagi, Baznas Salurkan Bantuan RTLH Rp15 Juta

PDG. PARIAMAN, METRO

Baznas Kabupaten Padangpariaman kembali beraian bantuan untuk rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk masyarakat tidak mampu.

"Kegiatan perbaikan atau rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) tersebut kita laksanakan di Nagari Tandikek Barat Kecamatan Patamuan, Kabupaten Padangpariaman sekarang telah disalurkan Baznas," kata Ketua Baznas Padangpariaman Rahmat Tuangku Sulaiman, kemarin.

Katanya, bantuan RTLH itu terealisasi berkat adanya laporan masyarakat serta permohonan Walinagari pada Baznas Padangpariaman.

Komisioner Baznas Padangpariaman Zulherman didampingi C.Yahya di rumah Sinariau yang akan menerima manfaat RTLH disambut dengan ramah oleh Walinagari, Camat,



efa nurza/posmetro

BANTUAN REHAB RUMAH— Ketua Baznas Padangpariaman Rahmat Tuangku Sulaiman, serahkan bantuan RTLH pada masyarakat yang tidak mampu.

Babinkantibmas, serta pemuka masyarakat setempat. Dana stimulan perbaikan RTLH senilai Rp 15 juta yang diperuntukkan bagi warga dinilai tergolong mustahik, tinggal di rumah miliknya sendiri yang sudah memenuhi memenuhi SOP yang di tentukan.

Hal tersebut tentunya tidak terlepas dari peran Muzaki yang sudah berza-

kat ke Baznas Padangpariaman serta di salurkannya melalui program padangpariaman peduli. "Terima kasih kepada Muzaki telah menyalurkan zakat melalui Baznas Padangpariaman ini, sehingga kami merasakan keberkahan manfaat zakat," ujar Sinariau.

Kemudian Ketua Baznas Kabupaten Padangpariaman H. Rahmat,

Tk.Sulaiman menjelaskan manfaat program Padangpariaman peduli yaitu agar masyarakat mendapatkan ketentaraman dan kenyamanan dalam hidupnya. "Kami Baznas Kabupaten Padangpariaman berharap adanya rehap RTLH ini bisa menjadikan masyarakat yang sehat, nyaman dan tentram. tambahnya bisa menjadi rumah yang

produktif penompang ekonomi keluarga," ujarnya

Selain itu Ketua Baznas Padangpariaman menegaskan adanya program ini bisa mewujudkan dan membangkitkan gotong royong masyarakat "Bagi yang kaya membantu lewat dana, bagi yang kuat bantu tenaga, bagi ada waktu bantu gotong royong dan bagi yang punya relasi, bantu dengan informasi tentang peluang kerjasama. Baznas Padangpariaman tidak hanya membangun fisik rumah, tetapi juga membangun, membangkitkan serta mengembangkan semangat kebersamaan, kepedulian dan kegotongroyongan," paparnya.

Rasa bahagianya karena telah dibantu rehap rumah tidak layak huni menjadi layak huni, sangat bersyukur dari pihak Nagari dan Camat terkait memberikan perhatian kepada warga di Patamuan.(efa)